

# REPORTE DE ACTIVIDADES

FECHA DE ELABORACION

18 DE JUNIO DE 2019

FOLIO

06/004/2019

DESCRIPCION DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS.

## DATOS GENERALES

NOMBRE DEL COMISIONADO HORTENSIA PANIAGUA MORALES

PERIODO DE COMISION: 14 DE JUNIO DE 2019

LUGAR DE COMISION: SALINAS, S.L.P

## ACTIVIDADES DESARROLLADAS

El traslado con destino a Salinas de Hidalgo se realizó a partir de las 8:35 am del día 14 de Junio cuyo objetivo fué el entregar el Apoyo de indemnización del Seguro Agrícola Catastrófico, beneficiando a través de cheque a 1424 productores, por un monto de \$ 4,940,520.00 impactando sobre 3293.68 hectáreas. La intención era llegar a las 11:40 am de la mañana, debido a que sería la hora en que el Gobernador llegaría, sin embargo el evento se letargo más de lo normal por la espera de esta autoridad, motivo por el cual se acudió a desayunar y de esa forma lograr realizar las actividades a lo largo de la jornada laboral de entrega de apoyos.

El evento tuvo lugar en el auditorio municipal, la población objetivo ya se encontraba en el lugar lo que generó un total hacinamiento, ya se contaba con las mesas y letreros de cada una, se partió a realizar la coordinación de la logística con elementos de la Presidencia y del personal de Gobierno, sobretodo para la canalización de beneficiarios a quienes se les entregaría el cheque de manera simbólica. Se orientó a los productores estaban desubicados tratando de encontrar la mesa que les correspondía a parte de que varios Ejidos fueron divididos y se atendía en más de 3 mesas.

En lo particular se atendió a las localidades de El Mezquite y El Potro beneficiando a 95 productores, con 156.86 hectáreas con un monto total de \$ 235,290.00, acudiendo sólo a cobrar 88 productores, los motivos de su presencia se debió a que varios requerían cobrar por terceras personas y para ello se requiere la entrega de Poder Notariado ante Notario Público, mientras que otros se encontraban ausentes por enfermedad, hubo el caso de una defunción sin que acudieran a entregar los requisitos para la reposición.

La entrega fue hecha de manera ágil debido a que el tipo de cheques de talón facilitan de manera más rápida la entrega, suprimiendo pasos con los cheques nominativos.

Como actividad extra me mantuve al pendiente de la compañera que acudió por primera vez como Apoyo y así otorgarle la orientación necesaria durante el evento.

La finalización del evento fué aproximadamente a las 15:15 horas, de ahí se acudió a la comida que impartió la Presidencia en el Centro Cultural de Salinas (Casa grande), disfrutando de un exquisito y delicioso platillo y el regreso a San Luis Potosí, fue a partir de las 19:00 pm

Sin otro particular, quedo a sus órdenes.

FIRMA DEL COMISIONADO

  
HORTENSIA PANIAGUA MORALES

DECLARO BAJO PROTESTA DE DECIR VERDAD QUE LOS DATOS CONTENIDOS EN ESTE INFORME SON VERDADEROS